
令和７年度第２回いすみ警察署協議会

１ 開催日

令和７年７月１６日（水曜日）

２ 開催場所

いすみ警察署

３ 出席者

・協議会委員 ７人 ・警察署 ９人

４ 業務報告

（１）令和７年上半期の犯罪発生状況と今後の対策について

ア 刑法犯認知件数（発生している罪種など）

イ 電話 de詐欺（認知件数、被害金額、手口や特徴など）

ウ ＳＮＳ型投資・ロマンス詐欺（認知件数、手口など）

エ 電話 de詐欺対策（固定電話機対策、水際対策、広報など）

オ 動画の視聴（電話 de詐欺対策）

（２）令和７年上半期の交通事故発生状況と今後の対策について

ア 交通事故発生状況（事故件数、特徴など）

イ 令和７年夏の交通安全運動

ウ 運転免許証の自主返納

エ 動画の視聴（横断歩行者が横断する際の車の通行方法）

５ 警察署からの諮問事項

なし

６ 委員からの要望・意見等

（１）【質問】平成１７年から令和３年まで刑法犯認知件数が減少した原因は何ですか。

【回答】自治体や地域住民の方々と協力関係を築き、見守り活動などを実施したり、

年々、防犯カメラの設置が促進されていること、コロナ禍などで人の流れが

減少したことが要因として挙げられます。

（２）【意見】いすみ市苅谷にあるいすみ鉄道の踏切ですが、いすみ鉄道が走っていない

こともあり、一時停止する車が少ないので、危ないと思います。

【回答】現場を確認の上、対応を検討します。

（３）【意見】私は駐在所連絡協議会委員ですが、昔は、異動時期にあわせ年２回位、懇



親会を実施していました。警察官を志望する方が減っているということです

が、地域との繋がりを深めていけば、警察官になる方も増えていくのではな

いでしょうか。

【回答】貴重な御意見ありがとうございます。

警察官募集活動の参考にさせて頂きます。

７ 答申等に対する措置結果

なし

８ その他

委嘱状の交付を実施した。


